



UNIVERSIDAD ■ CONMEMORACIÓN

Cuatro facultades se unen para homenajear a Maquiavelo en el V Centenario de 'El Príncipe'

■ Las actividades se desarrollarán los días 6 y 7 de noviembre

J.Á.M.

El tratado de teoría política "El Príncipe", de Nicolas Maquiavelo, una obra que revolucionaría los cánones de la política, el derecho y la filosofía de la época, cumple quinientos años de vida. La Universidad de Salamanca no quiere permanecer ajena a esta efemérides y por eso cuatro facultades —Filología, Geografía e Historia, Derecho y Filosofía—

han unido sus fuerzas para sumarse a esta conmemoración, en cuyos actos colaborará también la Embajada de Italia.

Aunque el programa está aún por cerrar, el decano de Filología, Vicente González, reconoce que ya se han fijados las fechas, los días 6 y 7 de noviembre, y la estructura del encuentro. En este sentido, habrá dos mesas redondas —una con políticos y

otra con periodistas destacados— y un seminario en el que tendrán cabida expertos mundiales en la obra de Maquiavelo.

El programa también incluirá la representación de la comedia "La Mandrágora", un tratado práctico de estrategia política, y un concierto de piezas renacentistas. "Queremos que sea un encuentro de gran impacto", señala Vicente González.